



DOI: 10.18572/1811-1475-2021-6-26-30

Правовые аспекты обеспечения неприкосновенности частной жизни в условиях цифровизации



ФИЛИМОНОВА АНАСТАСИЯ ИГОРЕВНА,
доцент кафедры теории и истории государства и права Юридического института имени М.М. Сперанского Владимирского государственного университета
имени А.Г. и Н.Г. Столетовых,
кандидат юридических наук
filimonova_ai508@mail.ru

FILIMONOVA ANASTASIA I.
Associate Professor of the Department of Theory and History of State and Law of the Speransky Law Institute of the Vladimir State University
PhD (Law)



АВДЕЕВ ДАНИЛА АЛЕКСЕЕВИЧ,
преподаватель отделения среднего профессионального юридического образования Владимирского государственного университета
имени А.Г. и Н.Г. Столетовых
danilavdeev@yandex.ru

AVDEEV DANILA A.
Lecturer of the Department of Secondary Professional Legal Education of the Vladimir State University



Филимонова А.И., Авдеев Д.А. Правовые аспекты обеспечения неприкосновенности частной жизни в условиях цифровизации

В статье рассматриваются юридические аспекты цифровизации частной жизни. Авторы, опираясь на научные источники, материалы средств массовой информации и законотворческую практику, сформулировали определения цифровизации частной жизни и предложили изменения в действующее законодательство.

Ключевые слова: цифровизация, частная жизнь, правовой статус личности, неприкосновенность частной жизни.

Filimonova A.I., Avdeev D.A. Legal Aspects of Securing Personal Privacy in the Conditions of Digitization

The article discusses the legal aspects of digitalization of private life. The authors, relying on scientific sources, media materials and legislative practice, formulated definitions of digitalization of private life and proposed changes to the current legislation.

Keywords: digitalization, private life, legal status of an individual, inviolability of private life.